
平成２５年度第４回東京都入札監視委員会審議概要

開催日及び場所 平成２５年１１月２５日（月） 東京都庁第一本庁舎３３階 特別会議室Ｎ２

出 席 委 員

元 東京都地方労働委員会事務局長 立 花 壯 介（委員長）

弁  護  士            志 賀 こず江（委員長職務代理者）

弁  護  士          岩 島 のり子

日本女子大学家政学部住居学科教授   定 行 まり子

弁 護 士           菅 沼 聖 也

（敬称略・計５名）

部 会 報 告

平成２５年度第２回東京都入札監視委員会決定に基づき、東京都入札監視委員

会部会として、楠部会長、岩島委員及び立花委員が、次のとおり都と業界団体と

の意見交換会に参加したことから、委員会に対して部会報告を行った。

○平成２５年８月２６日（月）（楠部会長・岩島委員出席）

・一般社団法人 東京都電設協会

・一般社団法人 東京電業協会

○平成２５年８月２８日（水）（楠部会長・岩島委員出席）

・一般社団法人 東京都中小建設業協会

  ・一般社団法人 東京建設業協会

○平成２５年８月２９日（木）（楠部会長・立花委員出席）

・一般社団法人 東京空調衛生工業会

なお、意見交換会の概要については、別途公表した資料（平成 25 年 11月 28日、

入札情報サービス－契約制度関係に掲載「平成２５年度業界団体との意見交換会

について」）のとおりである。

委員 からの

意見等の概要

○ 論点は昨年と同じような状況であった。今までも結論としては業界団体の意

向と都の立場が平行線に終わることも多かったが、昨年に比べ業界団体の主張

が実情や事例を挙げた具体的なものになってきている。回を重ねることで更に

議論が充実したものになっていけばいいと思う。

○ 団体からの意見に対して、都としてもかなり丁寧に回答していると感じた。

意見交換会を４回続けてきたことによって、本来の意味の意見交換になってき

ているという印象を受けた。

○ この意見交換会は何か具体的な要求に関して団体的に交渉するものではないが、

団体から継続してもらっている制度関係などの意見について、都として継続的に

注視し、その結果がどうなっているかということを把握していく必要がある。

そ の 他

１ 部会報告に先立ち、志賀こず江委員が委員長により職務代理者に指名された。

２ 次の２点について、財務局から委員会に対して報告を行った。

○ 入札契約制度改革の実施方針の実施状況について

○ 東京都入札監視委員会の経緯について


